
 

◇歌唱 「それでこそロータリー」  「覇気あれ我クラブ」   ◇会長挨拶       

◇幹事報告         ◇委員会報告 親睦 

◇卓話  岩澤あゆみ君 「PETS報告」 
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2017-2018 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 58代会長 横山  貢 

第 58代幹事 中山 冨貴子 

 

＝本日の例会行事＝ 

2018 年 3 月 15 日（木） 第２７９７回例会 天候：晴れ 司会：水嶋 聡副幹事 No. 32 

 

◎幹事報告 

◇国際ロータリーより     

◇ガバナー事務所より   

＊次年度クラブ会長にお願い  

１．公式訪問  ２．月信関係  ３．会員逝去について  他 

＊ガバナー月信  

◇タウンニュース 

◎委員会報告 

親睦［加瀬会員］：5/18～19 に予定されている親睦家族旅行の

実施是非についての途中経過報告 

スマイル報告 橋本正一会員 

横山貢君＆中山冨貴子君 庭の花がいっせいに開くほど温か

い日が続きます。昨日は東京世田谷ＲＣの 55 周年記念式典に

出席してまいりました。明治記念館に 240名と、とても盛大で

した。岩澤エレクト、PETS報告宜しくお願い致します。 

伊藤留治君 岩澤あゆみ様、PETS参加ご苦労様でした。卓話

を拝聴させて頂きます。 

田中賢三君 岩澤あゆみ会長エレクト、PETS一日参加たいへ

ん御苦労様でした。本日の卓話よろしくお願いします。ロータ

リーの基本精神は寛容なくして友情なしです。うちのクラブの

伝統でもあります。楽しくやりましょう。あゆみさん、ハワイ

のチョコレート有難うございます。 

大森久巳男君 会長エレクト岩澤あゆみ君「PETS報告」宜し

くお願い致します。愈々ですね、茅ヶ崎クラブ初めての女性会

長。出来ることは手足になります。頑張って下さい。 

池上 實君 春だというのに体調を崩して昨日迄 5 日間検査

入院でした。自分だけが何時迄も冬ごもり。 

和田幸男君 岩澤さん、「PETS報告」お疲れ様です。 

木村信一君 あゆみさん、卓話楽しみにしています。 

 

河本啓伸君 皆さん、お待たせしました。天才ミュージシャ

ンライブのチケットが本日全世界的に発売となりました。現

在、絶賛在庫中です。我と思わん方は潤沢な現金をご準備の

上、私に申し出るように。ついでに岩澤あゆみエレクト、卓

話頑張って下さい。 

澤邑重夫君 岩澤さん、PETS報告よろしくお願い致します。

ちなみに 13日はとなりの部屋で別の会議に出ておりました。 

岩澤あゆみ君 3/7～12、茅ヶ崎市の PRのためホノルルに行

って参りました。年々現地の方が茅ヶ崎を知って下さってい

くことが、手ごたえとしてわかった今回。継続することは大

切だなぁと感じました。そして翌日は 1 日 PETS。中 1日で

の報告。拙い報告となりますが、よろしくお願い致します。 

大箭剛久君 今日は暖かいですね。この冬手離せなかったも

もひきを脱ぎ捨てて来ました。まだ肌寒い日もありそうです

が、来週はもうお彼岸。春らしく気分を変えていきたいとこ

ろです。 

水嶋 聡君 今日は朝 9 時より地区の会員増強・遺児委員会

での打ち合わせ会議を J:COM 湘南様で、昼は茅ヶ崎 RC 例

会司会、夜は次年度地区会員増強・遺児委員会と 1 日ロータ

リーデイ。出来る事を出来る限り、出来ない事は努力中！皆

様に幸有れ！ 

岩澤淑江君 道を歩くと色も香りも春らしくなってきまし

た。何かいいことありそうな．．．。あゆみさん、楽しみにして

います。 

小澤雅彦君 3/1 の修正出席率 97.78%。100%まであと一歩

ですね！入会以来 2 年以上たちますが、まだ一度も 100%を

見たことがありません。そろそろ来るかな？ワクワクします

ね！ 

橋本祐一君 岩澤さん、「PETS報告」楽しみにしています。 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

３／１５ ２７９７ ４８ ４２ ３３ １ ８ ８０．９５％  

３／１ ２７９５ ４８ ４１＋４ ３９ ３＋２ １ ９３．３３％ ９７．７８％ 

 安武 勝君 岩澤さん、卓話よろしくお願い致します。 

石田貴一君 今日、とても暖かいですが、皆様花粉は大丈夫で

すか？春はそこまで来ていますね。 

徳舛幸丈君 温かい陽気がしばらく続きましたが、明日は少し

降りそうです。その後また寒くなるようですので、体調には気

を付けましょう。 

橋本正一君 岩澤さん、卓話よろしくお願いします。 

［本日 20件、23,000円です］ 

出席報告 大竹孝一会員 

＜2018-2019 年度 RI 会長バリー・ラシン氏＞ 

バハマ（ニュープロビデンス島）East Nassau RC所属 

＜岩澤あゆみ会長エレクトの抱負＞ 

茅ケ崎ロータリークラブへの誇りを。ロータリアンとして

謙虚に学び、誇りある会員となろう。ロータリーバッジをつけ

ているという自覚。会員同士が尊敬しあい、高め合う雰囲気の

よいクラブこそ活気あるクラブへと成長していける。 

大ベテランの大先輩が元気な今、そしてクラ 

ブの半数が入会５年未満の今こそ、茅ヶ崎ロー 

タリークラブの歴史や伝統、そして魂を学び、 

新たなるこれからのクラブの未来を共に創造し、 

そこに進むための第１歩とするべく１年にしよ 

う。 

卓話「PETS報告」岩澤あゆみ会員 

左から加瀬親睦委員長、スマイル

報告の橋本正一会員、小澤ソング

リーダー 

PETSとは President Elect Training 

Seminar の頭文字で、7 月より会長

となる人が一堂に会して研修する集

まりです。この儀式を経ないと会長

にはなれない仕組みとなっていま

す。ロータリー歴の浅い会員にはア

ルファベットの略称がわかりづらい

ものですが、徐々に慣れて下さいね。 

次年度テーマとバリー・ラシン

RI 会長エレクト 


